



Grave crisis existen dentro de la instituciones de salud, al encontrarse sus directivos en confinamiento.

## **SUMAN 32 CONTAGIADOS EN SALUD DE NACAJUCA**

*Se incluye área administrativa, urgencias, partos; el director de la jurisdicción sanitaria y chofer en cuarentena.*

Por: Román Hernández Román | junio 11, 2020 5:07

**NACAJUCA.-** Aumentan a 32 casos positivos de Covid-19 entre el personal de salud de Nacajuca, incluyendo áreas administrativas, áreas de hospital donde se atiende urgencias, partos, diabético e hipertensos; y existen reportes de contagios del personal

de la jurisdicción sanitaria número 13, incluyendo a su director Zenón Morales Orozco y su chofer.

Grave crisis existen dentro de la instituciones de salud, al encontrarse sus directivos en confinamiento, el director de la jurisdicción sanitaria por contagio de Covid-19 y la directora del hospital comunitario por estar dentro de personas de alto riesgo, ya que tiene avanzado meses de embarazo.

Lo que ocasiona que la salud en Nacajuca se encuentra a la deriva y van aumentando los contagios hasta llegar a los 450 casos, así lo expreso Miguel Ángel de la Cruz, ciudadano del municipio.

El líder ciudadano, dijo su preocupación de que nuestro querido Nacajuca se encuentre entre los 35 municipios del país que tiene mayor casos de decesos, lo hace que debe de existir un plan o una estrategia para contener la ola de contagios; dijo el líder que falleció un familiar, pero que no llegaron las unidades de salud para sanitizar la casa del occiso.

Miguel Ángel de la Cruz de la Cruz, destaco que no hay vigilancia a los comercios, ya se han visto a comerciantes expender y despachar sus productos sin cubrebocas, y quienes deben meter en cintura ante esta falta de protocolo de limpieza es la jurisdicción sanitaria, pero estos brillan por su ausencia y el municipio está condenado a aumentar el número de contagios, piden intervención de la Secretaria de Salud, para que se investigue y que doten del material a médicos enfermeras, choferes que trabajan en estas instituciones para su protección.